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第 367回狛江市行財政改革推進本部会議会議録 

 

１ 日 時  令和２年 10月 20日（火）午前９時 16分～９時 26分 

２ 場 所  市長公室 

３ 出席者  本部長 松原市長        副本部長 平林副市長 

副本部長 柏原教育長       本部員 石森参与兼子ども家庭部長 

       本部員 髙橋企画財政部長    本部員 石橋総務部長 

本部員 鈴木市民生活部長    本部員 小川福祉保健部長 

本部員 清水環境部長      本部員 小俣都市建設部長 

本部員 小川議会事務局長    本部員 上田教育部長 

事務局 冨田政策室長      五十嶺企画調整担当主任 

４ 欠席者   

５ 議 題    １．狛江市総合戦略 令和２年度進捗管理報告書（案）について 

２．その他 

６ 会議概要 

本 部 長 それでは，議題１「狛江市総合戦略 令和２年度進捗管理報告書（案）につ

いて」説明をお願いする。 

事 務 局 議題１「狛江市総合戦略 令和２年度進捗管理報告書」（案）について，説

明する。 

はじめに，２ページ，総合戦略の進捗管理については，これまで総合戦略で

設定した基本目標指標や重要業績評価指標（ＫＰＩ）による評価・検証を行い，

必要に応じて計画の見直し，施策の見直しを行ってきた。今回の平成 31 年度

の取組状況の進捗管理においては，総合戦略の計画期間の最終年度であるため，

狛江市総合戦略推進委員会は行わないこととし，「行財政改革推進本部」での

議論を経て，基本目標指標及び重要業績評価指標（ＫＰＩ）において，計画期

間中の進捗を踏まえた総括を行っていく。 

続いて４ページ，本編（進捗管理）だが，基本目標指標及び重要業績評価指

標について進捗管理を行うもので，平成 31 年度は本計画期間の最終年度とな

るため，計画期間中の進捗を踏まえた総括を行った。平成 31 年度は最終年度

だが，今後も市としての取組は継続して行っていくことから，この視点をもっ

て各取組を推進するべく，これまでの進捗を踏まえた今後の取組についても記

載している取組もある。次に，５ページ，平成 31 年度の取組内容だが，テー

マごとに設定した取組ごとに記載しているため，内容については，確認をお願

いする。 

続いて，11ページ，基本方針２ 子育てしやすいまちづくりの基本目標指標

である合計特殊出生率について，これまで合計特殊出生率は直近の５年間の平
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均値のみ記載していたが，参考指標として，単年度の合計特殊出生率も加えて

記載している。 

続いて，13ページ上段の「認可保育所受入定員数」だが，昨年度に報告した

「狛江市総合戦略 平成 31 年度進捗管理報告書」の数値から変更があった。

変更箇所は，平成 27年度末及び平成 30年度末の数値である。この数値を変更

したため，８月 25 日の庁議にて了承いただいた「狛江市実行プラン（進捗管

理 令和２年度版）」についても，同じ指標があるため，併せて変更する。 

最後に，17 ページ，各指標の当初値，現状値，目標値の一覧だが，全 18 指

標のうち，当初値あるいは最初の数値から数値が下降したものは４指標，目標

値に達していないものの，指標の数値が当初値あるいは最初の数値よりも，目

標値に近づいているものは７指標，目標値を達成しているものは７指標となっ

た。一部目標値に達していない指標もあるが，当初値とも比較して，数値が目

標値に近づいていることから，計画期間中の取組が概ね進んだことを示してい

る。 

内容についての説明は，以上となるが，今後のスケジュールについて説明す

る。10月 23日（金）正午までに各部において確認いただき，10月 27日（火）

に予定している庁議前に改めて行財政改革推進本部会議を開催いただき，再度

審議をお願いしたい。 

本 部 長 意見や質問等はあるか。 

副本部長 各指標における総括について，目標値に達成していない取組の今後の取組が

曖昧である。目標値に達成するために，どのような取組を進めていくのか具体

的に明記するべきである。 

事 務 局 総括の今後の取組について，より具体化した取組を記載する。 

本 部 員 各指標の数値が可視化されていない。グラフ等を用いて目に見て指標の数値

の推移が分かるようにすると良い。 

事 務 局 各指標の数値の推移について，グラフを加える。 

本 部 長 一つの例だが，市民活動支援センターについては，市民センター改修等基本

方針が決定されている中で，市民活動支援センターの方向性も示されている。

その基本方針の内容を盛り込んだ具体的な取組を記載する等，総括に工夫が必

要である。 

事 務 局 基本方針等を踏まえた今後の取組を記載する。 

本 部 長 他に意見等がなければ，事務局から説明のあったスケジュールで進めること

とし，第 367回狛江市行財政改革推進本部会議を終了する。  

     

 


